

## ACTA DE LA COMISIÓN DE TRABAJO DEL AYUNTAMIENTO DE PATERNA SOBRE LA ZONA FRANCA

Día: Viernes 17/7/2015

Hora: 14 h 12'

Lugar: Sala de reuniones del 3º piso del Ayuntamiento de Paterna

Asisten:

Presidenta de la Comisión de Trabajo y 1ª Teniente Alcalde de Seguridad, Infraestructuras y Medio Ambiente, Nuria Campos Moragón.

Representante del Grupo Socialista y 3ª Teniente Alcalde de Sostenibilidad y Educación, Eva Pérez López.

Representante del Grupo Popular y concejal, Elena Martínez Guillem.

Representante del Grupo Compromis per Paterna, Carles Martí Balaguer, concejal.

Representantes del Grupo Ciudadanos y concejales, Raúl Badí de Jesús y Laura Almagro Juan.

Representante del Grupo Paterna Sí Puede y concejal, Frederic Ferri i Gómez.

Representante del Grupo Esquerra Unida del País Valencià, Patricia Santa Cruz Herreros.

Secretario de la Comisión de Trabajo y Jefe de Gabinete de Alcaldía, Pedro Miguel Sánchez Marco.

La Presidenta inicia la reunión explicando la composición, los objetivos y la mecánica de trabajo de la Comisión de Trabajo; y solicita que cada Grupo proponga las personas que consideran que deben comparecer en la Comisión.

Eva Pérez solicita que comparezcan: Lorenzo Agustí, Elena Martínez, Jorge Silvestre, Carlos Aranda, Jose M. Torres, Teresa Modrego y Carmen García.

Raúl Babí no propone a nadie.

Carles Martí propone además de los propuestos por el Grupo Socialista, a Amparo Burgos, Ramón Congós, Rosa Vidal, Manuel Palma y Pau Bretó.

Elena Martínez no propone a nadie.

Frederic Ferri apoya los propuestos por el Grupo Socialista.

Patricia Santa Cruz, propone los mismos propuestos por el Grupo Socialista y Grupo Compromis. Además solicita por escrito, que se adjunta, “todos los expedientes relativos a la Zona Franca. También solicitamos todos los documentos relativos a Paterna Ciudad de Empresas y los relativos a la Agencia de Desarrollo Económico.” Finalmente, dice que ha habido “fraude de ley” porque en el correo electrónico que se envió para la convocatoria de la reunión en el pie hace referencia a la confidencialidad y se han publicado noticias sobre la Comisión de Trabajo.

Nuria Campos le aclara que la convocatoria primero se envió a los Grupos Municipales y posteriormente se informó a los medios de comunicación solo de la citada convocatoria. Además informa que se ha pedido a todas las áreas del Ayuntamiento y a GESPA todos los documentos relativos al tema de la Zona Franca.

Elena Martínez solicita que se repita la relación de comparecientes, y así se hace.

Nuria Campos informa que la próxima reunión será el viernes 24/7/2015 a las 14 h.

Carles Martí solicita que sea en formato digital y presenta un documento, sin firma, sobre la imposibilidad de hacer el proyecto en Paterna.

Elena Martínez le pregunta porque habla de Puerto Mediterráneo.

Carles Martín le responde que porque son incompatibles.

Patricia Santa Cruz pregunta cuando se van a tener los documentos.

Nuria Campos aclara que los expedientes están a disposición de los Grupos Municipales; faltando el resto de documentos no incluidos en los citados expedientes.

La Presidente levanta la sesión a las 14 h 35’.

Nuria Campos Moragón

1ª Teniente Alcalde de Seguridad, Infraestructuras y Medio Ambiente.  
Presidenta de la Comisión de Trabajo

Pedro Miguel Sánchez Marco

Jefe de Gabinete de la Alcaldía. Secretario de la Comisión de Trabajo.